



## ¿Por qué lo hacemos?

En la Unidad de Innovación Virtual nos impulsamos por una poderosa convicción: **“transformar vidas, a través de una educación integral y accesible”**. En virtud de ello, rompemos barreras y desafiamos los límites, mediante una experiencia educativa enriquecedora que empodera a estudiantes y docentes para enfrentar los desafíos del mundo actual. Nuestro compromiso con la responsabilidad social y nuestra pasión por la formación, nos impulsa a trascender las expectativas, cultivando habilidades, despertando el pensamiento crítico y nutriendo la creatividad. Nos movemos por una promesa de valor clara: “impulsar el cambio social y económico, a través de una educación innovadora y transformadora”.

